

Noticias de la causa de Montse

El martes 26 de abril de 2016, el Papa Francisco autorizó la publicación del decreto por el que se declara venerable a la sierva de Dios Montse Grases.

28/04/2016

El proceso informativo de su Causa de Canonización inició en Barcelona el 19 de diciembre de 1962 —cuatro años después de su muerte— y se clausuró el 26 de marzo de 1968, día en el que se cumplía el noveno aniversario de su fallecimiento.

El 22 de febrero de 1974 la Congregación para las Causas de los Santos dio el decreto sobre los escritos, y el 15 de mayo de 1992 el decreto de validez del proceso.

Entre el 10 de junio y el 28 de octubre de 1993, tuvo lugar una investigación diocesana adicional para completar la información del proceso informativo con nuevos documentos.

El 27 de noviembre de 1999 se terminó la redacción de la *Positio* y se entregó en la Congregación para las Causas de los Santos para que pueda ser estudiada, antes de proponer al Papa que dé la autorización para declarar la heroicidad de su vida y virtudes.

El martes 26 de abril de 2016, el Papa Francisco autorizó la publicación del decreto por el que se declara venerable a la sierva de Dios Montse Grases. El anuncio se conoció el 27 de

abril, festividad litúrgica de la Virgen de Montserrat.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/noticias-de-la-causa-3/> (17/01/2026)